
役員会を開催しました 

毎月1回役員会を開催して、地域課題の協議や情報共有を図るよう計画しているのです

が、今年はコロナウイルスの蔓延で役員会を中止した月が多く、9月の役員会は今年度3

回目になります。次回10月の役員会では、今年度上半期の事業実績、予算執行状況等に

ついて協議予定です。 

役員は、会長、副会長2名、支部長7名、専門部長４名の14名で構成されています。 

協議事項   

収穫祭の開催について 

・例年11月に開催している「八幡収穫祭」を今年は中止することになりました。 

敬老事業の実施について 

・前回の広報でお知らせした通り、コロナの影響で時期は少しずれてしまいましたが各

支部で対応し、八幡全域で取り組みます。今年4月1日を基準日として75歳以上の方

に記念品をお送りすることになりました。 

今後の事業展開について 

・生涯学習事業（成人講座・女性大学・男の料理教室）・デイホーム事業・八幡フィット

ネス事業については 9 月から再スタートしています。4・5・７・８月を事業中止とし

ていましたがコロナウイルス感染予防に留意しながら実施しています。 

情報提供   

イベント等の中止について 

・東城町自治振興区連絡協議会グラウンドゴルフ大会（10月） 

・比婆いざなみ街道マラニック（10月4日） 

・庄原さとやまオープンガーデン（9月中旬～10月中旬） 

・東城町総合体育大会（10月） 

・庄原みのりの祭典21・口和モーモー祭り（10月10・11日）令和3年度開催予定 

・ふれあい東城まつり（10月中旬） 

・お通り（11月初旬） 

八幡小学校閉校記念事業実行委員会の活動について 

・今年度で閉校が決まっている八幡小学校の閉校記念事業実行委員会（見川浩二委員長）

の活動状況は、①記念碑の建立 ②記念誌の製作 ③閉校式の実施を中心に計画されて

います。 

その他 

・八幡自治振興センター玄関付近に、転倒防止等のために手すりの設置工事をします。 

・役員間の連絡に、ラインのグループを活用して迅速な情報共有をすることにします。 

国勢調査について 

今年は 5 年に 1 度の国勢調査がある年です。全国一斉に行われるこの調査は、行政を

進める上で最も基本になる人口・世帯数をはじめ、男女・年齢・産業別などの人口構造や

世帯の構成・住居状況を明らかにするために実施されるものです。調査員の方が尋ねられ

ますのでご協力をお願いします。 
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元気を出そう八幡 



収穫と秋雨前線の停滞 

台風10号が九州西部沖を通過して沖縄諸島、九州地方に大きな被害をもたらしました。

幸いにして、当地域には風がけっこう吹き荒れましたが大した被害は無かったようです。

この時期に10号ですから、例年に比較するとかなり少ないですね。まだこれから10回

くらい発生するのですかね。秋雨前線と重なることになれば秋の長雨と風が心配です。稲

刈りの最盛期になってきました。夏には渇水で農作物にとっては大変でしたが、稲を刈る

ようになってからの雨、なにかと思うようにいかないものです。 

  

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

ウンカが大発生 

今年のコメの出来はどうなのでしょうか。車で走っていると坪枯れしている田んぼが多

く見られます。原因は、ウンカが大発生しているとのことです。田んぼによっては、ほと

んどが茶色になって倒れています。 

 

 

 

 

 

 

総理大臣 

日本の第99代58人目の総理大臣が決まりました。菅義偉総理の誕生です。過去同性

の総理を調べてみますと田中義一（昭和２～4年）と田中角栄（昭和47～49年）、鳩山

一郎（昭和29～31年）と孫の鳩山由紀夫（平成21～22年）、菅直人（平成22～23

年）と読みは異なるものの菅義偉（令和2年～）ということになります。良い政治を期待

したいものです 

 

今日の一句：  一粒に 丹精込めた 黄金色 

稲刈り真っ最中 9月21日の予報天気図 


